

# *La Bolivie dénonce le financement par des entités étasuniennes, de la presse d'opposition*

---



La Paz, 2 février, (RHC).- Le ministre bolivien de la présidence, Juan Ramón Quintana, a dénoncé le financement par des entités des États-Unis, de médias de l'opposition, dans le cadre d'une campagne déstabilisatrice contre le gouvernement du président Evo Morales.

Le ministre a montré des preuves lors d'une émission à la télé, des actions perpétrées par des agences comme la « National Endowment for Democracy » appartenant au Département d'État des États-Unis.

Juan Ramón Quintana a expliqué que ces 7 dernières années, l'Association Nationale de la Presse, qui regroupe des médias de l'opposition a reçu 354 000 dollars pour de programmes stratégiques de cette institution étasunienne et d'autres comme Reporters sans frontières.



**Radio Habana Cuba**